



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

La SAF Île présente ses recommandations pour le budget provincial 2025-2026 : prioriser les besoins de la communauté acadienne et francophone

Summerside, Î.-P.-É. – Le 5 décembre 2024 – La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF Île) a soumis ses recommandations dans le cadre des consultations prébudgétaires 2025-2026 du gouvernement provincial de l'Île-du-Prince-Édouard. Ces recommandations visent à répondre aux besoins pressants de la communauté acadienne et francophone, tout en soutenant le bilinguisme et l'inclusion dans la province.

Des investissements nécessaires pour une communauté dynamique

La SAF Île a mis l'accent sur plusieurs priorités clés dans sa soumission, notamment :

1. **Transparence budgétaire** : La SAF Île demande une ventilation claire des fonds reçus et dépensés pour les programmes et services en français, afin de mieux évaluer l'impact des investissements du gouvernement provincial de l'Île-du-Prince-Édouard.
2. **Création d'un poste bilingue** : La SAF Île recommande la création d'un rôle de navigation et facilitation bilingue pour guider la population vers les services et programmes disponibles en français.
3. **Renforcement des capacités des organismes francophones**: Un soutien financier accru est requis pour les organismes communautaires, essentiels à la vitalité et au rayonnement du français dans la province.

Révision de la Loi sur les services en français : un impératif de modernisation

Dans sa soumission, la SAF Île souligne également la nécessité urgente de moderniser la Loi sur les services en français, en place depuis plus de 11 ans, afin de garantir une meilleure protection et un meilleur accès pour la communauté francophone en situation minoritaire.

Un appel à l'action pour le gouvernement provincial

« Ces recommandations sont fondamentales pour répondre aux besoins croissants de la communauté acadienne et francophone. Nous espérons que le gouvernement tiendra compte de ces propositions raisonnables et qu'il investira pour renforcer les services en français à l'Île-du-Prince-Édouard », a déclaré Charles Duguay, président de la SAF Île.

La SAF Île réaffirme son engagement à travailler en partenariat avec le gouvernement provincial de l'Île-du-Prince-Édouard pour bâtir une société plus équitable et inclusive pour toutes les personnes de l'Île.



SAF'Île

Pour plus d'informations :

Isabelle Dasylyva-Gill

Directrice générale, SAF'Île

Téléphone : (902) 888-1680

Courriel : isabelle.dg@safîle.org

À propos de la SAF'Île

La Société acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard (SAF'Île) œuvre pour la promotion et la défense des droits et des intérêts de la communauté acadienne et francophone de l'Île-du-Prince-Édouard. À travers divers programmes et initiatives, elle soutient le rayonnement et l'essor de la langue française et de la culture acadienne sur l'Île.